



**Ihre Meinung
ist gefragt!**

Steinen

Umfrage zur Attraktivität des Ortskerns

Die Gemeinde Steinen führt aktuell gemeinsam mit der IHK Hochrhein-Bodensee das Projekt „Innenstadtberatung“ durch. Dies ist ein Projekt des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg.

Ziel ist es Maßnahmen für einen lebendigen und attraktiven Ortskern zu finden.

Was sind für Sie die Stärken und Schwächen? Wo ist Potenzial?

- ▶ **QR-Code scannen und an Umfrage teilnehmen.**
- ▶ **Dauer: 5 Minuten.**



- ▶ **Oder unter „Aktuelles“ auf www.steinen.de**